

Wennings erneut Vizemeister

22. April 2004

Konrad und Gabriele Wenning vom Tanzsportclub Die Residenz Münster haben am vergangenen Samstag ihren Vizemeistertitel erfolgreich verteidigt und beim Kampf um den Meistertitel etliche „Einsen“ errungen.

Die Residenz Münster stand einmal mehr vor der Aufgabe, zwei Landesmeisterschaften an einem Nachmittag im eigenen Clubheim durchzuführen. Allein über 50 Paaren die Möglichkeit zu schaffen, sich fast gleichzeitig von alltäglichen Autoreisenden in glänzende Turniertänzer mit Frack und langem Tanzkleid zu verwandeln, schafft einige räumliche Probleme. Hinzu kam der Andrang vieler interessierter Zuschauer, die den Saal bis auf den letzten Platz füllten.

Aber zunächst mussten nur zehn Paare der Senioren III B-Klasse zu ihrer Meisterschaft auf das Parkett. Unter der gekonnten Turnierleitung von Dieter Seitz stand nach zwei Runden das neue Meisterpaar dieser Klasse fest: Bernhard und Marlies Lorenz vom TSC Brühl konnten den Titel für sich in Anspruch nehmen.

Pünktlich um 18 h startete die Vorrunde der Senioren III S-Klasse. 41 Paare waren zu dieser Landesmeisterschaft NRW angereist. In der ersten Zwischenrunde mit 24 Paaren wurde deutlich, dass auch die über 56-jährigen Turniertänzer ernst zu nehmende routinierte Sportler sind, die über hervorragende Kondition verfügen. Im Publikum bildeten sich bald zwei Fan-Gruppen: die mitgereisten Bewunderer der letztjährigen Meister H. und R. Hövel aus Oberhausen und die Freunde von „Konni und Gabi“ aus dem veranstaltenden Club. Sie unterstützten lautstark und mit „Pompons“ in ihren Vereinsfarben die jeweils Vorbeitanzenden, was eine knisternde, spannungsgeladene Stimmung schaffte.

In der Endrunde kämpften die sechs Paare weiterhin dynamisch um die Plätze. Wennings konnten in fast jedem Tanz den Hövels einige Einsen abnehmen und so einen guten zweiten Platz belegen. Unter dem Beifall ihrer Fans nahmen sie die Silbermedaille in Empfang.